

Église Notre-Madeleine AUVERGNE

Commune : **Saint-Hilaire-La-Croix**
Département : **Puy-de-Dôme (63)**

Historique :

Cette église d'un prieuré fondé en 1128 a été construite du XII^{ème} au début du XIII^{ème} siècles. Elle présente une nef voûtée en berceau renforcée d'arcs doubleaux et des bas-côté voûtés d'arêtes. Cet édifice est orné de deux portails dont celui du nord à plusieurs voussures se terminant par un arc polylobé. Il accueille chaque année le festival « Bach en Combrailles ».

Description de l'opération :

L'opération consiste en une réfection des couvertures en tuiles creuses du transept, de la cage d'escalier et des absides. Après la dépose des tuiles vétustes, sera mise en oeuvre sur les reins des voûtes un béton de chaux et pouzzolane sur lequel seront scellées des tuiles de courant. Les tuiles de couvert seront crochetées pour éviter leur glissement. L'opération intègre aussi la restauration des couvertures en tuiles creuses du transept, de la nef, de la cage d'escalier et des absides.



Protection : Cl. M.H. 1862

Propriétaire : Commune

Maitrise d'ouvrage : Commune

Maitre d'œuvre : Michel Trubert – architecte en chef des Monuments historiques

Date de début et de fin de chantier : avril 2009 – octobre 2009

Montant « plan de relance » : CP : 0,26 M€

Part État : 43%